



Málaga, 31 de mayo de 2017

EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE REFORMA DE UN COLEGIO EN ESTEPONA Y EL PROYECTO DE AMPLIACIÓN DE OTRO EN CAMPANILLAS

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, destina más de 90.000 euros a la mejora del colegio Santo Tomás de Aquino de Estepona y al servicio de redacción de proyecto para la ampliación del CEIP Cayetano Bolívar de Campanillas en Málaga, actuaciones que beneficiarán a más de un millar de escolares

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma y mejora del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Santo Tomás de Aquino de Estepona y del servicio de redacción de proyecto y direcciones facultativas para la ampliación del colegio Cayetano Bolívar de Campanillas, en Málaga. Estas actuaciones, que beneficiarán a más de un millar de alumnos y alumnas escolarizados en estos centros, suponen una inversión total de 90.170,41 euros.

Las obras de adecuación del colegio Santo Tomás de Aquino de Estepona han sido adjudicadas a la empresa Chirivo Construcciones S.L., que, con un presupuesto de 71.670,41 euros y un plazo de ejecución de tres meses, acometerá el levantado y reposición del pavimento en un aula de Infantil y el exterior en la esquina suroeste del edificio. Asimismo, se renovarán los núcleos de aseos del ala este del colegio, incluyendo el chequeo y la ejecución de la red de saneamiento del mismo, y se reparará la armadura de las losas de la escalera en la citada ala del edificio.

En el distrito malagueño de Campanillas, el servicio de redacción de proyecto y estudio de seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución de obra, coordinación de seguridad y salud y estudio geotécnico para las obras de ampliación del CEIP Cayetano Bolívar cuenta con un presupuesto de 18.500 euros y se divide en dos lotes: la redacción del proyecto, que ha sido adjudicada a Estudios Técnicos de Arquitectura S.L.P. por 16.800 euros, y el estudio geotécnico, que realizará Geosand S.L. por 1.700 euros.

La finalidad de la actuación es la construcción de cuatro nuevas aulas polivalentes para primaria, dos espacios para pequeños grupos y un porche cubierto mediante la ampliación del edificio existente. Los nuevos espacios docentes se distribuirán en planta primera y segunda y contarán con una superficie de más de 350 metros cuadrados construidos. Asimismo, para mejorar su accesibilidad se dotará al centro de un ascensor junto a la escalera principal. Estos trabajos permitirán la retirada de dos módulos de cuatro aulas prefabricadas instalados en el centro.

La obra, que contará con un presupuesto de más de 400.000 euros, está incluida dentro de la programación de obras de retirada de aulas prefabricadas aprobada en el marco del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.

NOTA DE PRENSA